



FOTO: CUARTOSCURO

• **PREVENIR.** En una semana inician las jornadas de vacunación en el país.

#DE20A59AÑOS

Sin vacuna, el 65% de los adultos

LES FALTA COBERTURA
EN ENFERMEDADES COMO
SARAMPIÓN Y RUBEOLA

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al menos 65.2 por ciento de los adultos en México no están protegidos contra todas las enfermedades prevenibles por vacunación, como la influenza, el sarampión, el tétanos y el COVID-19.

De acuerdo con el estudio más reciente del Instituto

26

DE ABRIL
INICIA LA
SEMANA DE
VACUNACIÓN.

Nacional de Salud Pública, la inyección contra el neumococo y la rubeola/sarampión son las que más faltan entre personas con 20 a 59 años, pues se reportó una cobertura de 34.8 por ciento y 36.8 por ciento, respectivamente.

Por el contrario, la que protege contra COVID-19, al igual que la del tétanos, son las de mayor presencia entre la población adulta, con 86.6 por ciento y 66.87 por ciento, respectivamente.

Según el propio reporte de recomendaciones de políticas públicas del instituto, la vacuna contra el COVID-19 permitió mejorar los antecedentes de inoculación, pues aumentaron coberturas contra los virus respiratorios, tal como la influenza, que pasó de 51.9 por ciento en 2012 a 58.7 por ciento a la fecha.

El informe recalzó que es crucial aumentar la cobertura contra el neumococo debido a la gravedad de la infección en este grupo de edad. ●